



INVITATION

Dear Mr. President,

In cooperation with United World Wrestling, Wrestling Canada Lutte (WCL) and the Host Organizing Committee would like to invite you to participate in the 2020 Senior Pan American Wrestling Championships on March 6-9, 2020 and the 2020 Pan American Olympic Qualification Tournament on March 13-15, 2020. The event will be held at the Shaw Centre, a premier facility in Ottawa, Canada's capital city.

The events will draw the best wrestlers of the Americas Continent, as the Qualification Tournament will serve as the second phase of qualification for the 2020 Olympic Games in Tokyo. The top two wrestlers in each Olympic category in Ottawa will secure one quota spot for their nation for the 2020 Olympic Games.

To ensure your participation in these important events, Wrestling Canada Lutte urges your Federation to apply for visas as soon as possible. We also recommend that you consider applying for visas for all potential athletes and support staff if you are unsure of who will be participating.

The Immigration, Refugees and Citizenship Canada Special Event Code for this event is: 20PANA.

For further details, please refer to the regulations and provisional program attached.

If you have any questions, please contact Wrestling Canada Lutte directly at:
CAN@unitedworldwrestling.org.

Wrestling Canada Lutte and the Host Organizing Committee look forward to welcoming everyone to the nation's capital for the first time ever and wish everyone safe travels.

Yours in Sport,

Don Ryan
President



INVITATION

Monsieur le Président,

En collaboration avec la United World Wrestling, Wrestling Canada Lutte (WCL) et le Comité organisateur hôte vous invitent à participer au Championnat panaméricain senior de lutte de 2020, qui se déroulera du 6 au 9 mars 2020, et au Tournoi de qualification olympique panaméricain de 2020, qui aura lieu du 13 au 15 mars 2020. Ces événements auront lieu au Centre Shaw, une installation de premier plan, à Ottawa, la capitale du Canada.

Les épreuves attireront les meilleurs lutteurs du continent américain, car le tournoi de qualification servira de deuxième phase de qualification pour les Jeux Olympiques de 2020 à Tokyo. Les deux meilleurs lutteurs de chaque catégorie olympique au tournoi d'Ottawa obtiendront une place pour leur pays aux Jeux olympiques de 2020.

Afin d'assurer votre participation à ces événements importants, Wrestling Canada Lutte demande à votre Fédération de faire une demande de visa le plus tôt possible. Nous vous recommandons également d'envisager de faire une demande de visa pour tous les athlètes potentiels et le personnel de soutien si vous n'êtes pas certain de savoir qui participera.

Le code d'événement spécial de Immigration, réfugiés et citoyenneté Canada pour cet événement est : 20PANA.

Pour plus de détails, veuillez consulter le règlement et le programme provisoire ci-joint.

Si vous avez des questions, veuillez communiquer directement avec Wrestling Canada Lutte à :
CAN@unitedworldwrestling.org

Wrestling Canada Lutte et le Comité organisateur se réjouissent d'accueillir tout le monde dans la capitale nationale pour la toute première fois et souhaitent à tous un bon voyage.

Bien à vous dans le sport,



Don Ryan
Président



INVITACIÓN

Sr. Presidente,

En colaboración con el United World Wrestling, Wrestling Canada Lutte (WCL) y el Comité Organizador Anfitrión le invitan a participar en el Campeonato Panamericano de Lucha Senior 2020, que tendrá lugar del 6 al 9 de marzo de 2020, y en el Torneo Panamericano de Calificación Olímpica 2020, que tendrá lugar del 13 al 15 de marzo de 2020. Estos eventos se celebrarán en el Shaw Centre, una de las principales instalaciones de Ottawa, la capital de Canadá.

Los eventos atraerán a los mejores luchadores del continente americano, ya que el torneo clasificatorio será la segunda fase de clasificación para los Juegos Olímpicos de 2020 en Tokio. Los dos mejores luchadores de cada categoría olímpica en el torneo de Ottawa ganarán un lugar para su país en los Juegos Olímpicos de 2020.

Para asegurar su participación en estos importantes eventos, Wrestling Canada Lutte le pide a su Federación que solicite una visa lo antes posible. También le recomendamos que considere solicitar una visa para todos los atletas potenciales y el personal de apoyo si no está seguro de quién participará.

El código de evento especial de Inmigración, Refugiados y Ciudadanía Canadá para este evento es 20PANA.

Para más detalles, consúltese el reglamento y el programa provisional adjunto.

Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto con Wrestling Canada Lutte :
CAN@unitedworldwrestling.org

Wrestling Canada Lutte y el Comité Organizador esperan dar la bienvenida a todos a la capital de la nación por primera vez y les desean a todos un viaje seguro.

Suyo en el deporte,



Don Ryan
Presidente



**SENIOR PAN-AMERICAN CHAMPIONSHIP (GR/WW/FS)
CHAMPIONNAT PANAMERICAIN SENIOR (GR/LF/LL)
CAMPEONATO PANAMERICANO SENIOR (GR/LF/LL)**

OTTAWA (CAN), 06-09.03.2020

SPECIFIC INFORMATION / INFORMATIONS SPECIFIQUES / INFORMACIÓN ESPECÍFICA	
Details of the organising Federation Coordonnées de la Fédération organisatrice Detalles de la Federación organizadora	Wrestling Canada Lutte 2451 Riverside Drive c/o House of Sport – RA Centre Ottawa, Ontario K1H 7X7 Canada Tel. +1-613-748-5686 Email. can@unitedworldwrestling.org
Details of the competition venue Coordonnées de la salle de compétition Detalles de la sede de competencia	Shaw Centre Centre Shaw 55 Colonel By Drive Ottawa, Ontario K1N 9J2 Canada Tel. +1-800-450-0077 https://www.shaw-centre.com/
Age group Groupe d'âge Grupo de edad	Senior according to the UWW Wrestling Rules Senior selon les Règles de Lutte de UWW Senior de acuerdo con las reglas de la UWW
Weight categories Catégories de poids Categorías de peso	GR 55-60-63-67-72-77-82-87-97-130kg WW / LF 50-53-55-57-59-62-65-68-72-76kg FS / LL 57-61-65-70-74-79-86-92-97-125kg
Number of mats and trademark Nombre de tapis et marque Cantidad de colchones y marca	2 UWW approved mats 2 tapis approuvés par UWW 2 colchones aprobados por la UWW
Referees' category Catégorie d'arbitres Categoría de arbitros	Cat. IS and I (or II and III for NF that don't have any cat. I) Cat. IS et I (ou II et III pour les FN qui n'ont pas de cat. I) Cat. IS y I (o II y III para FN que no tengan ninguno cat. I)
Referees' course type Type de stage pour arbitres Tipo de curso de arbitros	Level IV and V Type IV et V Nivel IV y V
Deadline for the final entries Délai pour les inscriptions nominatives Fecha límite para inscripciones finales	06 February 2020 06 février 2020 06 de febrero 2020
Reception of the teams Accueil des équipes Recepción de las delegaciones	Ottawa International Airport (YOW) Aéroport International d'Ottawa https://yow.ca/en
Details of the hotel for the teams and UWW Bureau Coordonnées de l'hôtel pour les équipes et UWW Bureau Detalle del hotel para las delegaciones y miembros del Bureau UWW	The Westin Ottawa 11 Colonel By Drive Ottawa, Ontario K1N 9H4 Canada Tel. +1-613-560-7000 https://www.marriott.com/hotels/travel/yowwi-the-westin-ottawa/
Details of the hotel for the referees Coordonnées de l'hôtel pour les arbitres Detalle del hotel para los arbitros	Sheraton Ottawa Hotel 150 Albert Street Ottawa, Ontario K1P 5G2 Canada Tel. +1-613-238-1500 https://www.marriott.com/hotels/travel/yowsi-sheraton-ottawa-hotel/
Accommodation fee per day per person Taxe de séjour par jour et par personne Tarifa de hospedaje por día y por persona	CHF 180 / USD 180
Entry fee for the competition Taxe d'engagement pour la compétition Tarifa de inscripción a la competencia	CHF 100
Coordonnées du lieu d'accréditation Details of the accreditation place Detalles del lugar de acreditación	The Westin Ottawa 11 Colonel By Drive Ottawa, Ontario K1N 9H4

	Canada Tel. +1-613-560-7000 https://www.marriott.com/hotels/travel/yowwi-the-westin-ottawa/
Organizer's bank details Coordonnées bancaires de l'organisateur Detalle bancario del organizador	Beneficiary: Wrestling Canada Lutte Address: c/o House of Sport – RA Centre 2451 Riverside Dr. Ottawa, ON K1H 7X7 Bank: TD Canada Trust Address: World Exchange Plaza – TD Tower 45 O'Connor Street Ottawa, ON K1P 1A4 Institution Number: 004 Transit Number: 03546 Account Number: 5231984 SWIFT Number: TDOMCATTOR

**SENIOR PAN-AMERICAN CHAMPIONSHIP (GR/FS/WW)
CHAMPIONNAT PANAMERICAIN SENIOR (GR/LL/LF)
CAMPEONATO PANAMERICANO SENIOR (GR/LL/LF)**

OTTAWA (CAN), 06-09.03.2019

PROGRAM / PROGRAMME / PROGRAMA		
Wednesday / Mercredi / Miercoles 04.03.2020		Arrival of the delegations Arrivée des délégations Arribo de las delegaciones
Thursday / Jeudi / Jueves 05.03.2020	9:00-17:00	Referees' course – Level IV and V Stages pour arbitres – niveau IV et V Curso de arbitros - Nivel IV y V
	17:00	Referees Consultation Consultation des arbitres Reunión de árbitros
	17:00-18:00	Technical conference – all GR teams Conférence technique – toutes les équipes GR Congresillo tecnico – todos los equipos GR Draw GR – All weight categories Tirage au sort GR – Toutes les catégories de poids Sorteo GR – Todas las categorias de peso
Friday / Vendredi / Viernes 06.03.2020	08:30-09:00	Medical examination & weigh-in GR – 55-60-63-67-72-97-130kg Examen médical & pesée GR – 55-60-63-67-72-97-130kg Examen médico y pesaje GR – 55-60-63-67-72-97-130kg
	10:30-14:00	Qualification rounds & repechage GR – 55-60-63-67-72-97-130kg Tours éliminatoires et repêchage GR – 55-60-63-67-72-97-130kg Rondas de clasificacion y repechaje GR – 55-60-63-67-72-97-130kg
	14:00-15:00	Technical conference – all WW teams Conférence technique – toutes les équipes LF Congresillo tecnico – todos los equipos LF Draw WW – All weight categories Tirage au sort LF – Toutes les catégories de poids Sorteo LF – Todas las categorias de peso
	16:00-16:30	Opening Ceremony Cérémonie d'ouverture Ceremonia de apertura
	17:00-19:30	Finals / Finales GR – 55-60-63-67-72-97-130kg Award ceremonies Cérémonies protocolaires Ceremonias de premiación
Saturday / Samedi / Sábado 07.03.2020	08:30-09:00	Medical examination & weigh-in GR – 77-82-87kg & WW – 55-59-65-72kg Examen médical & pesée GR – 77-82-87kg & LF 55-59-65-72kg Examen médico y pesaje GR – 77-82-87kg & LF – 55-59-65-72kg
	10:30-13:30	Qualification rounds & repechage GR – 77-82-87kg & WW – 55-59-65-72kg Tours éliminatoires et repêchage GR – 77-82-87kg & LF – 55-59-65-72kg Rondas de clasificacion y repechaje GR – 77-82-87kg & LF – 55-59-65-72kg
	13:30-14:30	Technical conference – all FS teams Conférence technique – toutes les équipes LL Congresillo tecnico – todos los equipos LL Draw FS – All weight categories Tirage au sort LL – Toutes les catégories de poids Sorteo LL – Todas las categorias de peso
	17:00-19:30	Finals / Finales GR – 77-82-87kg & WW – 55-59-65-72kg Award ceremonies Cérémonies protocolaires Ceremonias de premiación

Sunday / Dimanche / Domingo 08.03.2020	08:30-09:00	Medical examination & weigh-in WW – 50-53-57-62-68-76kg & FS – 79-92kg Examen médical & pesée LF – 50-53-57-62-68-76kg & LL – 79-92kg Examen médico y pesaje LF – 50-53-57-62-68-76kg & LL – 79-92kg
	10:30-14:00	Qualification rounds & repechage WW – 50-53-57-62-68-76kg & FS – 79-92kg Tours éliminatoires et repêchage LF – 50-53-57-62-68-76kg & LL – 79-92kg Rondas de clasificacion y repechaje LF – 50-53-57-62-68-76kg & LL – 79-92kg
	17:00-19:30	Finals / Finales WW – 50-53-57-62-68-76kg & FS – 79-92kg Award ceremonies Cérémonies protocolaires Ceremonias de premiación
Monday / Lundi / Lunes 09.03.2020	08:30-09:00	Medical examination & weigh-in FS – 57-61-65-70-74-86-97-125kg Examen médical & pesée LL – 57-61-65-70-74-86-97-125kg Examen médico y pesaje LL – 57-61-65-70-74-86-97-125kg
	10:30-15:30	Qualification rounds & repechage FS – 57-61-65-70-74-86-97-125kg Tours éliminatoires et repêchage LL – 57-61-65-70-74-86-97-125kg Rondas de clasificacion y repechaje LL – 57-61-65-70-74-86-97-125kg
	17:00-19:30	Finals / Finales FS – 57-61-65-70-74-86-97-125kg Award ceremonies Cérémonies protocolaires Ceremonias de premiación
Tuesday / Mardi / Martes 10.03.2020		Departure of the delegations Départ des délégations Partida de las delegaciones
	09:00-12:00	UWW Americas Executive Committee Meeting Réunion du comité exécutif Réunion del comité ejecutivo
	16:00-19:00	UWW Americas Congress Congrès d'UWW Americas Congreso Ordinario

2020 SENIOR PAN AMERICAN CHAMPIONSHIPS 2020 PAN AMERICAN OLYMPIC QUALIFICATION TOURNAMENT

General Information for Entering Canada

Submission of Applications

Canada does not have a visa office in every country so it is important that delegates visit the website of the Canadian [visa office](#) responsible for processing their visa application. Information is available on the website on how to submit a visa application and the documentation required.

[Processing times for visa applications](#) vary depending on the visa office and the time of the year. Participants are encouraged to apply approximately **12 weeks** in advance of their departure date to ensure they receive the visa in time.

The Immigration, Refugees and Citizenship Canada Special Event Code for this event is: 20PANA.

Electronic Applications (e-Apps).	Submission at a Visa Application Centre (VAC) (In person or by mail)
• This system allows clients to submit applications online. • Delegates that choose to apply on-line will not have to submit their passport until requested to do so by a visa officer. • The visa office will send the applicant instructions on how and where to send their passports to finalize the visa process.	• VACs are commercial service providers authorized by Canada to provide specific services to applicants. • VACs provide a number of services to clients, including help applicants fill out forms, answer questions and ensure that applications are complete. • Reduces unnecessary delays or refusals due to incomplete applications. • VACs serve as a collection point for applicants required to provide a biometric. • VACs send applications to visa offices and transmit decisions to applicants in a secure and confidential manner. • VACs do not process visa applications and have no decision-making authority.

NEW - Biometrics (Global Expansion)

Depending on your nationality, you may be required to give your biometrics:

- Starting July 31, 2018 the biometric requirement becomes mandatory for nationals of Europe, Middle East and Africa, and
- Starting December 31, 2018 the biometric requirement becomes mandatory for nationals of Asia, Asia Pacific and the Americas.

For additional information on whether or not you require a biometric, please refer to our [fast facts about Biometrics](#).

Electronic Travel Authorization (eTA)

As of November 10, 2016, visa-exempt foreign nationals are expected to have an [Electronic Travel Authorization](#) (eTA) to fly to or transit through Canada. [Exceptions](#) include U.S. citizens, and travelers with a valid Canadian visa. Canadian citizens, including dual citizens, and Canadian permanent residents are not eligible to apply for an eTA.

If you have any questions on the importation of goods related to your event please contact the [International Events and Conventions Services Program](#) (IECSP) at the [Canada Border Services Agency](#) (CBSA).

We hope you will find this information useful and look forward to working with you.

Special Events Unit- NHQ
Immigration, Refugees and Citizenship Canada

CHAMPIONNAT PANAMERICAIN SENIOR 2020 TOURNOI PANAMERICAIN DE QUALIFICATION OLYMPIQUE 2020

Informations générales pour entrer au Canada

Présentation des demandes

Le Canada ne dispose pas d'un bureau des visas dans tous les pays; il est donc important que les délégués consultent le site Web du [bureau des visas](#) du Canada responsable du traitement de leur demande. Ce site Web offre des renseignements sur la façon de présenter une demande de visa et les documents requis.

[Les délais de traitement des demandes de visa](#) varient selon le bureau des visas et la période de l'année. On encourage les participants à présenter une demande environ **12 semaines** avant la date de leur départ afin de s'assurer de recevoir leur visa à temps.

Le code d'événement spécial d'Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada pour la rencontre est le suivant: 20PANA

<u>Demandes électroniques</u>	Présentation d'une demande à un centre de réception des demandes de visa (CRDV) (En personne ou par la poste)
- Ce système permet aux clients de présenter une demande par voie électronique. - Les délégués qui choisissent de présenter leur demande en ligne n'ont pas besoin de présenter leur passeport avant qu'un agent des visas ne leur demande. - Le bureau des visas fera parvenir au demandeur des instructions concernant l'envoi de son passeport afin de terminer le processus de visa.	- Les CRDV sont des fournisseurs de services commerciaux autorisés par le Canada à offrir des services précis aux demandeurs. - Les CRDV fournissent un certain nombre de services aux clients : ils les aident notamment à remplir les formulaires et à répondre aux questions et s'assurent que les demandes sont complètes. - Les CRDV permettent de réduire les délais inutiles ou les refus attribuables aux demandes incomplètes. - Les CRDV sont des points de collecte pour les demandeurs qui doivent fournir leurs données biométriques.



	• Les CRDV font parvenir les demandes aux bureaux des visas et transmettent les décisions aux demandeurs de manière sûre et confidentielle. • Les CRDV ne traitent pas les demandes de visa et n'ont aucun pouvoir en matière de prise de décisions.
--	---

NOUVEAU - Biométrie (expansion mondiale)

Selon votre nationalité, vous devrez peut-être donner vos données biométriques:

- À compter du 31 juillet 2018, l'exigence biométrique devient obligatoire pour les ressortissants de l'Europe, du Moyen-Orient et de l'Afrique, et
- À compter du 31 décembre 2018, l'exigence biométrique devient obligatoire pour les ressortissants d'Asie, d'Asie-Pacifique et des Amériques.

Pour plus d'informations sur la nécessité ou non d'une biométrie, veuillez consulter notre site [informations sur la biométrie](#).

Autorisation de voyage électronique (AVE)

Depuis le 10 novembre 2016, les citoyens de pays qui ne sont pas visés par l'obligation de visa doivent obtenir une [autorisation de voyage électronique](#) (AVE) pour s'envoler vers le Canada ou pour y transiter. Les citoyens américains et les voyageurs ayant un visa canadien valide [font exception](#). Les citoyens canadiens, y compris les citoyens ayant une double nationalité et les résidents permanents du Canada, ne peuvent pas demander d'AVE.

Si vous avez des questions concernant l'importation de biens liés à votre événement, veuillez communiquer avec le [Programme des services aux événements internationaux et aux congrès \(PSEIC\)](#) à l'[Agence des services frontaliers du Canada](#) (ASFC).

Nous espérons que ces renseignements vous seront utiles, et nous serons heureux de collaborer avec vous.

Unité des événements spéciaux – Administration centrale
Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada

